S.G. Mgr Blais, évêque de Rimouski, qui a parlé du pauvre et de la charité en des termes admirables. Les séances du Congrès ont été dirigées par Mgr T. E. Hamel. A chaque séance, des rapports intéressants ont été lus. Au point de vue de l'enseignement, la Société de Saint-Vincont de Paul accomplit des prodiges de zèle et de dévouement. Chaque année, des centaines d'enfants, enlevés au danger des rues, sont placés dans des écoles spéciales où ils reçoivent une éducation des plus soignée. Plusieurs institutions importantes ont été fondées par la Société au Canada et y font un bien incalculable. Des milliers de pauvres sont annuellement visité et secourus par les conférences. La Société de Saint-Vincent de Paul se compose, au Canada seulement, de plus de cinq mi le membres. Ses recettes et ses dépenses annuelles dépassent le chiffre de \$60.000.

La clôture du Congrès a eu lieu à la Basilique de Québec, au milieu d'un concours de citoyens venus de tous les quartiers de la ville, le 8 décembre au soir, à 8 heures. Mgr Marois présidait l'assemblée.

A part les travaux du Congrès, les noces d'or de la Société de Saint-Vincent de Paul ont été agrémentées de plusieurs "excursions."

Mentionnons brièvement: pèlerinage à Sainte-Anne, visite des prisonniers, présentation d'hommages aux autorités diocésaines, visite de l'établissement des Sœurs de la Charité. A ce dernier endroit l'honorable M. de LaBruère, surintendent de l'Instruction publique, accompagnait les congressistes. Les petits orphelins et orphelines qui reçoivent des bonnes religieuses une formation des plus complètes, ont émerveillé tous ceux qui ont eu le bonheur d'assister à la réception que les RR. SS. de la Charité ont faite aux membres de la société de Saint-Vincent de Paul.

A l'ouverture de la première séance du Congrès, M. C. N. Hamel, président du Conseil supérieur, donna lecture d'une dépêche de Son Eminence le cardinal Rampolla annonçant que Sa Sainteté Léon XIII accordait sa bénédiction aux membres de la Société de Saint-Vincent de Paul réunis en Congrès à Québec. La lecture de cette dépêche fut saluée par des applaudissements chaleureux.

Les exercices du Congrès ont été suivis par plus de trois cents membres, au nombre desquels il n'y avait pas moins de cinquante délégués représentant les Conseils et les conférences de